
Rapport pistolet 2024 

Madame la présidente, Madame la secrétaire, chers membres, 

Comme l’an passé, la société n'a pas eu d'autres activités que le tir en campagne et les tirs 

militaires. Aucune activité air comprimé. 

Résultats de la saison 2023 

Tir en campagne. 

N’ayant pas pu monter un stand à Châtel-St-Denis, le terrain étant détrempé, 134 tireurs, 18 

tireurs de moins qu'en 2022, nous ont rejoints au stand 25m de St-Légier,  

Il a été donné 54 mentions et 44 distinctions. 

 Posso Philippe  

 Roi 2023 

Avec 177 pts, suivi sur le podium de  

    2ème  Dévaud Laurent   176 pts/ 50 à la vitesse 

    3ème  Emonet Jean-Marie 176 pts/ 49/ 1961 

    4ème  Vuichard Christof 176 pts/ 49/ 1978 

Je remercie tous les tireurs pour leur participation, les membres pour leur travail et tout le 

monde pour la fantastique ambiance qui a régné tous le week-end dans le stand. 

En 2023, le tir en campagne 300m sera organisé par la société de Le Crêt. 

Tir militaire. 

Pour la septième fois nous avons tiré à 25m au stand de St-Légier. 

Les tirs ont été organisé en commun avec les Jeunes tireurs de St-Légier. 

Ils ont pris pour leur décompte les résultats des tirs militaires et en campagnes des tireurs 

vaudois. 

16.tireurs (-7) 

Il a été donné 11 mentions. 

Les trois premiers, 

1er       198 pts   Girardin Stéphanie 

2ème    196 pts   Mottaz Pascal 

3ème    195pts    Lucas Marti 

 

Programme FST 

AUCUN PROGRAMME TIRE 

Les Maitrises. 

AUCUN PROGRAMME TIRE 



Au sujet du stand des Marais 

La demande d'autorisation du stand n'est toujours pas aboutie. Elle a cependant reçu un 

préavis négatif. Le PAL de Châtel-St-Denis a reçu également un préavis négatif. Les deux 

dossiers étant liés, la commune ayant demandé à être écouté, la demande est actuellement 

suspendue. Le comité ne connait pas la date et l'évolution de la demande. Elle se réfère aux 

informations reçues. Le comité est en attente de la décision pour déterminer la suite à 

donner et rechercher d'autres solutions afin de faire continuer la société. 

La société participera au tir en campagne 2024 avec la société de Le Crêt. 

Le comité est inquiet sur sa capacité à organiser le tir en campagne les années suivantes. 

Sans activité régulières la société ne peut plus former de moniteur de tir.  

 

Merci à mes collègues du comité qui s’investissent sans compter dans le bon 

fonctionnement de la société. 

 
A toutes et à tous, je vous souhaite une excellente saison 2024.  
 

 

       Pascal Mottaz 

 


